



Quetzalcóalt por Cathy

publié le 13/11/2011

La leyenda del maíz, leyenda azteca.

- En clase de español estudiamos la leyenda de Quetzalcóalt.
- La leyenda habla de **Quetzalcóalt** y de **los aztecas**. La leyenda pasa en América central, en **México**.
- Los aztecas eran un pueblo muy anciano y **Quetzalcóalt** era un dios muy valiente y poderoso porque promitió a los aztecas traer **el maíz**. El maíz era un cereal muy alimenticio para los aztecas.
- Para traer el maíz, **Quetzalcóalt** se transformó en hormiga y superó muchas dificultades en las montañas pensando solamente en su pueblo.



- Por fin los aztecas construyeron palacios, templos y ciudades y la capital de México, Tenochtitlán. **Quetzalcóalt** era un dios valiente y poderoso.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.